

PRESSEMITTEILUNG

Wechsel an der Spitze: Jürgen Raith folgt auf Dirk Müller und Peter Schmidt

Flensburg, 13. Juni 2022 – Bei der Netzkontor Gruppe, einem der führenden TK-Dienstleister für den Ausbau und Betrieb von Breitband- und Glasfasernetzen, kommt es zu einem Wechsel in der Geschäftsführung. Nach vier Jahren übergeben Dirk Müller und Peter Schmidt im August 2022 die Unternehmensführung an Dr. Jürgen Raith. Darüber hinaus wird Andreas Lehbrink die Führung der Tochterunternehmen netzkontor nord sowie der OpenXS übernehmen.

Jürgen Raith gilt als erfahrener Manager, der in verschiedenen Führungspositionen bei namhaften Telekommunikationsunternehmen Kompetenz und Innovationskraft unter Beweis gestellt hat. Raith begann seine Karriere beim Beratungsunternehmen McKinsey, bevor er zum schwedischen TK-Anbieter Tele2 nach Wien wechselte. Hier baute er das B2B-Geschäftsfeld auf und steigerte die Ertragskraft des Unternehmens. 2014 wechselte Raith zu Vodafone, wo er den B2B-Kundenservice neu gestaltete und große Fortschritte in der Digitalisierung des Unternehmens sowie in der Kundenzufriedenheit erzielte. Zuletzt baute er Vodafones Glasfasergeschäft auf. Unter Raiths Führung stieg Vodafone zur Nummer 1 bei Glasfaser-Betreibermodellen auf und gewann zahlreiche Breitbandausschreibungen.

„Ich freue mich auf die spannenden, neuen Aufgaben in der Netzkontor Gruppe“, sagt Raith. „Die Netzkontor Gruppe habe ich als innovatives und zuverlässiges Unternehmen kennengelernt, das mit viel Know-how und Erfahrung Netzbetreiber berät, moderne Glasfasernetze baut und betreibt. Das Unternehmen bietet ideale Voraussetzungen, um gemeinsam mit den zahlreichen Kunden digitale Infrastrukturen für eine nachhaltige und erfolgreiche Zukunft aufzubauen.“

Führungswechsel bei netzkontor nord und OpenXS

Darüber hinaus übernimmt Andreas Lehbrink die Führung der netzkontor nord und der OpenXS. Der studierte Informatiker begann seine Karriere im Jahr 2000 bei Citykom Münster, einem Vorläufer der 1&1 Versatel. Bis 2020 baute er bei 1&1 Versatel zuerst den zentralen Netzbetrieb und dann das Netzdesign auf. Im November 2020 wurde Lehbrink Mitglied des Stabes der Geschäftsleitung der htp GmbH und verantwortete als Bereichsleiter den IT-, Netz- und Infrastrukturbetrieb. „Die netzkontor nord und die OpenXS bilden mit ihrer Erfahrung und ihren Dienstleistungsangeboten ein vollumfängliches Portfolio, um Netzbetreiber professionell beim Netzausbau und -betrieb der nächsten Generation begleiten zu können“, sagt Lehbrink. „Ich freue mich sehr auf diese neue Herausforderung.“ Die langjährigen Geschäftsführer und Gesellschafter Dirk Müller und Peter Schmidt gründeten beide Unternehmen 2008 und haben sie anschließend erfolgreich in die Netzkontor Gruppe integriert.

Im Rahmen dieser Personalveränderungen wechselt Müller in den Beirat der Netzkontor Gruppe, Schmidt wie auch Müller bleiben dem Unternehmen als Gesellschafter erhalten. „Mit Jürgen Raith und Andreas Lehbrink haben wir zwei ausgewiesene Experten gefunden, die die Netzkontor Gruppe in die Zukunft führen und neue, frische Impulse und innovativen Ideen ins Unternehmen bringen, sodass wir auch weiterhin den Anforderungen für den Ausbau und Betrieb von Breitbandnetzen immer ein paar Schritte voraus sind“, sagen Müller und Schmidt. „Für unsere Kunden ist und bleibt die Netzkontor Gruppe mit 10 Unternehmen und einem sehr breit aufgestellten Leistungsportfolio der verlässlicher Partner für individuelle TK-Lösungen und sämtliche Herausforderungen im Breitbandausbau.“

Bundesweit aktiv für den Breitbandausbau

Zur Netzkontor Gruppe gehören neben der BIBTECH GmbH, der BFE Nachrichtentechnik GmbH, der FKT Berlin GmbH und der Elektronik Hammer GmbH auch die MFB-COM GmbH & Co. KG, die MMD Multimedia Dienstleister GmbH, die netzkontor nord GmbH sowie die OpenXS GmbH, die SSF Telekommunikationsmanagement GmbH und die Voss Telecom Services GmbH. Mit 25 Standorten ist die Gruppe bundesweit in der Planung, Errichtung und den Betrieb moderner Breitband- und Glasfasernetze aktiv.





Dr. Jürgen Raith (l.) tritt für Dirk Müller und Peter Schmidt in die Geschäftsführung der Netzkontor Gruppe ein. Andreas Lehbrink (r.) wird die Unternehmen netzkontor nord und OpenXS leiten.

Pressekontakt

Lars Pasch

Marketing

0461 - 481 600 52

presse@netzkontor-gruppe.de

Über die Netzkontor Gruppe:

Die Netzkontor Gruppe vereint mit über 850 Mitarbeiter:innen aus 10 Unternehmen einzigartige Kompetenz, Erfahrung und Innovation für sämtliche Anforderungen im Ausbau und Betrieb von Breitband- und Glasfasernetzen. Mit über drei Millionen geplanten Homes Passed und mehr als 0,5 Millionen Homes Connected ist der unabhängige TK-Dienstleister einer der wesentlicher Treiber für den Breitbandausbau in Deutschland. Im Network Operation Center (NOC) betreut Netzkontor über eine Million Anschlüsse im Service und sorgt in den TK-Infrastrukturen von über 30 Netzbetreibern für stabile Datenübertragungen und einen hochwertigen QoS. In über 50.000 Serviceeinsätzen pro Monat leisten die Mitarbeiter:innen einen wichtigen Beitrag für die Leistungsfähigkeit moderner Breitband- und Glasfasernetze, die das Rückgrat unserer digitalen Gesellschaft bilden.

Erfahren Sie mehr über die Netzkontor Gruppe unter www.netzkontor-gruppe.de.

